



Pièces 4 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 2_2675

Prix 780 000 €

St-Raphaël Maison à vendre (83700)

MAISONS & APPARTEMENTS

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 saint-raphaëL sur le secteur de valescure les golfs, proche des commerces, villa moderne de 2019 composé de plain pied d'un bel espace de vie avec cuisine ouverte sur le séjour, d'une chambre avec sa salle de douche, d'un wc et un garage. A l'étage on retrouve 2 chambres avec terrasse, une salle de bains et un wc. Piscine traditionnelle avec terrasse en travertin. Rare sur le secteur! Plus d'informations sur

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 saint-raphaëL in the valescure les golfs sector, close to shops, modern villa from 2019 composed on one level of a beautiful living space with kitchen open to the living room, a bedroom with its shower room, a toilet and a garage. Upstairs there are 2 bedrooms with terrace, a bathroom and a toilet. Traditional swimming pool with travertine terrace. Not usual here! More information on

ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





